

## Waskita Garap Lima Belas Proyek Strategis Nasional

**Jakarta, 13 Februari 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT)** sebagai agen pembangunan di bidang infrastruktur. Waskita terus memberikan kontribusi positif untuk seluruh masyarakat dan stakeholders dalam membangun negeri dan diwujudkan melalui pembangunan Proyek Strategis Nasional (PSN), di antaranya adalah:

Tol Pejagan-Pemalang sepanjang 57,5 Km, Tol Pemalang-Batang sepanjang 39,2 Km, Tol Pasuruan-Probolinggo sepanjang 31,3 Km, Tol Kayu Agung-Palembang-Betung sepanjang 111,69 Km, Tol Cimanggis-Cibitung sepanjang 25,39 Km, Tol Becakayu sepanjang 21,04 Km, Tol Ciawi-Sukabumi sepanjang 54 Km, Tol Depok-Antasari sepanjang 21,54 Km, Tol Terbanggi Besar-Pematang Panggang sepanjang 112 Km, Tol Pematang Panggang-Kayu Agung sepanjang 77 Km, Tol Cibitung-Cilincing sepanjang 34,02 Km, Tol Kanci-Pejagan sepanjang 35 Km, dan Tol Legundi-Bunder sepanjang 38,29 Km

PT Waskita Karya (Persero) Tbk saat ini telah memiliki 1.315 Km ruas jalan tol yang tersebar di Pulau Jawa dan Sumatera, baik sebagai kontraktor, maupun investor. Diharapkan pada semester I tahun 2018 sepanjang 564 Km beroperasi dan sisanya akan beroperasi pada semester II tahun 2018 dan tahun 2019.

Salah satu PSN yang dikerjakan oleh Waskita adalah pembangunan Transmisi Sumatera 500 kV sepanjang 395 Km yang terbentang dari New Aur Duri sampai Peranap. Proyek ini mulai dikerjakan pada tahun 2015 dan ditargetkan selesai pada tahun 2019 dengan nilai kontrak sebesar Rp 6,1 triliun. Progres konstruksi pembangunannya pada saat ini adalah 49,7% untuk paket I dan 47,5% untuk paket II. Pembangunan proyek ini dilakukan untuk mendukung program pemerataan elektrifikasi di Pulau Sumatera.

Proyek Strategis Nasional selanjutnya yang dibangun oleh Waskita adalah jalur LRT Sumatera Selatan. Proyek ini merupakan satu-satunya penugasan dari pemerintah melalui Perpres no. 116 tahun 2015 tentang Percepatan Penyelenggaraan Kereta Api Ringan di Provinsi Sumatera Selatan. Proyek ini pun dibangun dalam rangka mendukung pelaksanaan ASIAN GAMES 2018 dengan nilai kontrak Rp 10,9 triliun dan ditargetkan dapat beroperasi pada tahun 2018 sebelum penyelenggaraan ASIAN GAMES 2018.

Waskita optimis seluruh Proyek Strategis Nasional yang sedang dikerjakan oleh perusahaan dapat diselesaikan tepat waktu dengan tetap mengutamakan keselamatan dan kesehatan kerja dalam pelaksanaan pekerjaan di proyek. "Masih sesuai schedule dengan lebih memperhatikan aspek safety, mutu, prosedur keselamatan dan keamanan" jelas Direktur Utama M. Choliq.

### Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

#### Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: [@waskita\\_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita\\_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UC...)